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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  

 
 
 

El Diputado Joan Margall Sastre del Grupo Parlamentario REPUBLICANO, 

al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, formula al Gobierno español las siguientes  preguntas, 

solicitando su respuesta por escrito.  

 
 

 

 

 

 

 

Congreso de los Diputados, a 12 de marzo de 2021  

 

 

 

 

 

 
Joan Margall Sastre    
Diputado        
G.P. Republicano   
 
 
 



 
 

 

 
Exposición de motivos   
 
 
El sector de la exhibición cinematográfica ha sido golpeado duramente por la 

pandemia de la COVID-19. Después de más 100 días cerrados, los cines han sufrido 

una pérdida de asistencia del 70% respecto al año anterior. Con cierres en varias 

Comunidades Autónomas, horarios hiperreducidos, sin estrenos, y sin los servicios de 

restauración, los cines se encuentran en una situación crítica que de sostenerse en el 

tiempo podría amenazar la viabilidad y supervivencia del sector. 

 

Pese a las ayudas concedidas a las salas de cine en el Real Decreto 17/2020, de 5 de 

mayo, la dinámica actual conduciría a la quiebra de la mayoría empresas del sector en 

los próximos meses. Para que los cierres de los cines no sea una dura realidad, el 

Gobierno debe adoptar una serie de medidas que protejan al sector. 

 
 
 
Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas : 

 
1- ¿Qué medidas va a adoptar el Gobierno para garantizar la supervivencia de las 

salas de cine, uno de los sectores económicos más afectados por la pandemia 

con una caída de ingresos superior al 80%? 

  

2- ¿Piensa el Gobierno revisar las condiciones en que se otorgaron las ayudas a 

los cines en el Real Decreto 17/2020, como pide el sector? Dada la evolución 

de la pandemia, no se han cumplido las previsiones del gobierno para poder 

cumplir los requisitos fijados. 

  

3- El sector reclama ayudas directas urgentes para sostener sus costes de 

estructura por un importe cercano a los 100 millones de euros. ¿Tiene pensado 

el Gobierno implementar un nuevo paquete de ayudas directas para las salas 

de cine (independientes de los fondos europeos), que permita continuar la 

actividad del sector? En caso afirmativo, ¿qué plazo y cantidad estimada 

maneja el Gobierno? 
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4- ¿De qué manera va a garantizar y coordinar la unidad de mercado 

cinematográfico necesaria para la viabilidad del sector y la atracción de nuevos 

estrenos? 
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